
洛和ホームライフ御所北

学生さんへメッセージ

仕事のやりがい
利用者さんと何気ない日常生活の中や、介助を

させていただく際に褒めてくださったり、感謝の
言葉をくださったりした時にこの仕事のやりがい
を感じます。

8:30 8:30 8:30 8:30

2025年入社
介護付き有料老人ホーム勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

大谷大学
真宗学科 卒業Kさん

介護総合職

介護職を選んだ理由
認知症とリウマチを患う祖母のお世話をする祖父

や叔母たちの姿を見て介護職に興味を持ち始めまし
た。また、大学では浄土真宗の教えから自分を含め、
「人間を見つめる」ということを学び続けてきまし
た。この学びを生かせるのが介護職ではないかと思
い、目指しました。

企業研究や口コミなどで、自分に合う雰囲気
の会社であるのかなど、悩むことがたくさんあ
ると思います。そんな時はインターンや職場見
学などで直接現場の雰囲気を見に行ってほしい
です。紙やデータの情報も大切ですが、自分自
身で感じて得られる情報もとても大切です。

多くの介護系の会社や福祉法人がある中で、
職員のことをよく考えているのが洛和会だと
感じたからです。研修制度やリフレッシュ休
暇（12連休）などの制度や体制が整えられて
おり、法人全体として働きやすい環境作りに
力を注がれているので洛和会を選びました。

研修中の抱負発表の中でKさんが「広い視点で物事を見る」と仰っていたのが
印象に残っています。介護の現場で多角的に物事を見る・考えられる職員になっ
てくれることを期待しています。毎日意欲的に仕事に取り組んでおられますので、
これからの活躍を楽しみにしています!

なかなかうまく介助ができず苦戦するときに
つらさを感じています。経験も知識も未熟であ
る自分にできることは、先輩方からアドバイス
を受けて数をこなして少しずつでもできるよう
になっていくことだと思い頑張っています。

仕事でつらかったことなど

洛和会を選んだ理由



洛和グループホーム伏見竹田

8:30 8:30 8:30 8:30＼ プリセプターからのメッセージ ／

大谷大学
文学科 卒業Kさん

Kさんは、何事にも積極的に取り組まれており、利用者さんに対しても
思いやりのある対応ができる方です。今後も精いっぱいサポートさせてい
ただきますので、介護職として、また、社会人としても共に成⾧していけ
るように頑張っていきましょう!

グループホームを選んだ理由

小学生の頃から高齢者の方と関わるのが好きで、介
護職に興味がありました。そして、大学生になりアル
バイトをする中で、世の中に「支援を必要とするも、
周囲に冷たい態度をとられてしまう高齢者」がたくさ
んいると知り、介護職を目指すようになりました。

介護職を目指した理由

プリセプターとの関わり

仕事のやりがい 初めは慣れない環境で何をすればいいのか分
からなかったり、居心地の悪さを感じることも
ありましたが、プリセプターの先輩がいつも気
にかけてくださり、乗り越えることができまし
た。

2024年入社
グループホーム勤務介護総合職

今後の目標・メッセージ

まずは基本的なケアを1人でできるようになる
こと、そして利用者さんに合った支援ができる
ようになることが目標です。
就職活動はしんどいことも多いですし、周り

が内定を獲得しだすと焦ってしまうこともある
と思いますが、自分にあった会社を自分のペー
スで探してくださいね!

うれしかった出来事

自分の行ったレクリエーションが利用者さんに楽
しんでもらえた時や、利用者さんとコミュニケー
ションを取る中で、少しずつ心を開いていただけて
いると感じられることがやりがいです。

利用者さんとの会話がうまく続いた時や、利用者
さんに「あなたみたいな優しい人が私のそばにいて
よかった」と言われた時がとてもうれしかったです。

グループホームを選んだ理由

利用者の人数が少ないので、一人一人と密接に関
われると思ったからです。



洛和グループホーム大山崎

今後の目標・メッセージ

仕事のやりがい

利用者さんに「ありがとう」と言ってもらえた時
や笑顔になってもらえた時に、とてもやりがいを感
じます。
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2022年入社
グループホーム勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

Nさんは昨年の私と同様、介護に関する知識がない状態でスタート
しました。職員との会話や利用者さんとの関わりの中で、介護という
仕事に少しずつ慣れてきたように見えます。私もまだまだ、知識も経
験も少ないので、一緒に成長できるように頑張りましょう！

大谷大学
現代社会学科 卒業Nさん

介護総合職

介護職を目指した理由

うれしかった出来事

入浴介助の際「ほんま気持ちよかったわ！」と、
とても満足していただけたことがうれしかったです。

介護の知識が全くなかったので、教育制度が
充実しているところに魅力を感じ、洛和会を選
びました。

慣れてきたころに失敗も増えると思うので、
まずは落ち着きながら利用者さん第一に考えて
行動することが目標です。
介護の技術面は、働くなかで自然と身に付く

部分もあり、知識がなくても一から丁寧に教え
ていただけるので、安心して働けると思います。

距離の近いコミュニケーションができる仕事が
したかったため、介護職を目指しました。

プリセプターとの関わり

毎日分からないことがなかったかなど、一日の終
わりに声を掛けてくださいます。また、定期的に
ミーティングもあるため、学びやすいです。

洛和会を選んだ理由
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